Antrag Nr. 06-O-19-0011 101500

Betreff:

Aufrechterhaltung bzw. Wiederherstellung der allgemeinen Ordnung im Straßenverkehr und der Sauberkeit (SPD)

Antragstext:

"Der Magistrat wird gebeten, zur Aufrechterhaltung bzw. Wiederherstellung der allgemeinen Ordnung in Naurod geeignete Maßnahmen zur Überwachung der Einhaltung der hierfür geltenden Rechtsvorschriften zu treffen, insbesondere hinsichtlich des Verhaltens im Straßenverkehr und der Sauberkeit, und erforderlichenfalls Maßnahmen zur Sanktionierung von Verstößen hiergegen zu treffen.

Die Störung der allgemeinen Ordnung in Naurod ist regelmäßig Gegenstand von berechtigten Beschwerden aus der Bevölkerung.

Zum einen handelt es sich um Störungen im Bereich des Straßenverkehrs:

Übertretungen der zulässigen Höchstgeschwindigkeit in den Durchgangsstraßen und in den als Tempo-30-Zonen ausgewiesenen Ortsstraßen sowie Missachtung geltender Halteverbote (z. B. in der Fondetter Straße vor der Bäckerei Abt oder in der Rudolf-Dietz-Straße vor den Schulen) sind an der Tagesordnung. Kraftfahrzeuge werden zur Hälfte oder sogar ganz auf Bürgersteigen abgestellt, so dass Mütter mit ihren Kinderwagen, Behinderte mit ihren Rollstühlen und andere Fußgänger auf die Fahrstraße ausweichen müssen.

Zum anderen handelt es sich um Störungen aufgrund von Verunreinigungen verschiedenster Art·

Hundekot wird von den jeweiligen Tierhaltern nicht entfernt und verunreinigt daher Gehwege und deren Grünstreifen. Diese Grünstreifen verwahrlosen, denn sie werden von den Bürgern, die dies bisher freiwillig erledigt haben, wegen des Hundekots nicht mehr gemäht. Gehwege vor den Grundstücken im Ort sind zum Teil verunreinigt, weil Anlieger ihrer Pflicht zur regelmäßigen Reinigung der Bürgersteige und der Straße bis zur Straßenmitte nicht nachkommen. Auch die Pflicht zur Räumung von Schnee wird nicht überall befolgt. An einigen Stellen wachsen Hecken und Sträucher von den Grundstücken ungestört über die Bürgersteige.

Rechtsvorschriften, die alle genannten Störungen der allgemeinen Ordnung verhindern sollen, existieren bereits. Leider setzen sich jedoch einige regelmäßig darüber hinweg, ohne dass sie deswegen irgendwelche Konsequenzen zu befürchten hatten. Daher ist es dringend erforderlich, dass endlich geeignete Maßnahmen zur effektiven Überwachung der Einhaltung der geltenden Ordnungsvorschriften und zur Sanktionierung von Verstößen getroffen werden."